

En un tiempo informal y distendido, los pastores pudieron conversar con el Alcalde sobre cuestiones que él planteó, y otras de interés de la Fraternidad.



El pastor y director general de la Sociedad Bíblica de España, Luis Fajardo (i), hizo entrega de un ejemplar de la Biblia del Siglo de Oro al alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero (d)

(Redacción, 19/01/2024) El pasado sábado 13 de enero la *Fraternidad evangélica de Valladolid*, que está formada por pastores y líderes de más de una docena de iglesias de la provincia, tuvo un desayuno junto al **nuevo alcalde de la ciudad, Jesús Julio Carnero**

Aunque en diciembre, cuando fue invitado verbalmente por el **pastor Serafín Cabrera**, el Alcalde solo se había comprometido a dar un saludo en el encuentro con la Fraternidad, **el secretario del Consejo Evangélico de Castilla y León, pastor Alberto Bores**, en una audiencia mantenida tres días antes, el miércoles 10 de enero, le persuadió a participar en el desayuno y pasar un tiempo con los pastores. Así pues, el edil no dudó en incluir la invitación en su agenda oficial y acudir a la misma acompañado de su equipo de prensa.







Foto de familia del Alcalde junto a los pastores en el encuentro de ayer sábado 13.